

Nota de Prensa

Madrid, 30 de septiembre de 2020

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España-CGCFE manifiesta su repulsa ante la actuación de Dña. Valeria Ros en el programa “La Lengua Moderna” de la cadena SER y exigen una rectificación.

Este Consejo ha sido conocedor de la parodia realizada por Dña. Valeria Ros dentro del programa que copresenta “La lengua Moderna” en su emisión del pasado 21 de septiembre, definido en la cabecera como “La Lengua Moderna: Programa para expertas en suelo pélvico”.

En el mismo Dña. Valeria Ros relata satíricamente como ha sido la valoración de suelo pélvico que le han realizado dentro de su sexto mes de gestación. En el mismo, ha vertido afirmaciones como “*es mentira, que no existe...*” refiriéndose al suelo pélvico, así como “*que va a valorar algo que no existe*”. Así mismo relata “*fue el momento en que me metió del dedo y dice tose, que también es raro porque toser hasta que llegue al suelo pélvico, si existe*” o “*haz como que cortas el pis. Es la lluvia dorada más seca y aburrida que he visto en mi vida*”. También declara “*me han vendido el masaje perianal, perineal, que me tengo que hacer esto en las últimas semanas yo sola. Ya, mira, que me has hecho un dedo, házmelo tu...*”.

No entramos a calificar los comentarios vertidos, ya que se califican solos, pero entendemos que son extremadamente graves. Afirmer que no existe una musculatura del organismo, que una técnica de valoración es una parafilia sexual o que un profesional sanitario realiza masturbaciones a sus pacientes como práctica clínica, son comentarios tan graves que pudieran ser constitutivos de delito.

Además, lo más preocupante es que, para rellenar unos minutos de una sección, se hace una sátira de un procedimiento sanitario fundamental en la salud de la mujer desmereciendo todo el esfuerzo que desde esta institución y desde el colectivo de la Fisioterapia hemos realizado para darlo a conocer y que sea parte los procedimientos de prevención en la salud femenina.

Es por ello, que desde el Consejo hemos elevado un escrito de protesta a la Cadena Ser exigiendo una rectificación, reservándonos las acciones judiciales que se estimen oportuno.

Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a los más de 57.000 fisioterapeutas que trabajan en España con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y másteres, que aseguran su elevada cualificación.

Más información en: www.consejo-fisioterapia.org